

3/31

保護猫の譲渡会

3月31日、様々な理由で保護された猫の譲渡会が行われました。

おしゃ猫ネットワーク（長万部町）と、ソラネコせたな（せたな町）から25匹の猫が参加しました。

会場には80名を超える方々が訪れ、3匹の譲渡が決まるほか、3匹のトライアルも決まりました。

双方の代表にお話を伺ったところ「人慣れが進まず、譲渡会に連れて来られない猫もたくさんあります。また、保護猫を収容できる数に限りがあるため、助けられない猫がいることが現実です。そんな猫を救うためには、あずかりボランティアが必須であります。多くの方にご協力をお願いしたいです。」と話してくれました。



優勝! 苫本ジュニアスキー技術選手権大会 頑張れ! 小山内君



校3年の小山内陽人君が優勝しました。

大会は、急斜面やこぶ斜面など、4種類のコースを滑り、テクニクや美しさのポイントで順位が決まるシステムで、小山内君は見事に日本一の栄冠を獲得しました。

小山内君は「来シーズンも優勝できるように、夏場にできるトレーニングをしっかりと積んでいきたいです」と連覇に向けて、意気込みを話してくれました。



3月22日〜24日にかけてルスツリゾートで行われた第8回全日本ジュニアスキー技術選手権大会（全日本スキー連盟主催）

ジュニアユース（中学生）男子の部で、長万部中学校

4/18

犯罪被害者等支援に関する協定締結

4月18日「犯罪被害者等支援に関する協定」が長万部町と八雲警察署の間で締結されました。

これは、犯罪被害者等の権利と利益の保護のため、双方で連携を図り、速やかな支援につなげる内容となっています。

木幡町長は「犯罪被害者等が必要とする施策を総合的に推進し、受けた被害の早期回復・軽減を図り、安全で安心して暮らすことができる地域社会の実現に努めるため、八雲警察署のご協力をお願いします。」と話しました。

